



(校長: 北原 浩)



# 1年間 無事終了!

25日(月)に卒業式、26日(火)に修了式と、いよいよカウントダウンです。全校児童で卒業式の練習に励んでいます。想い出に残る式をみんなで行いたいと思います。

地域・保護者の皆様には、1年間いろいろな面でご協力をいただき、たいへんありがとうございました。本当にありがとうございました。

これからも『地域の宝』である子どもたちのために、協力し合って見守っていければと思っています。今後ともよろしくお願ひいたします。

## お別れ遠足

3月8日(金)に、お別れ集会、宝探しを校内で実施した後、石山観音池公園にバスで行きました。晴天に恵まれ、気持ちよく活動ができました。my弁もおいしそうでした。



## 善行児童表彰

都城教育委員会から毎年、他の子どもたちの模範となり何事にも真剣に取り組んでいる児童を、精励賞(善行部門)として表彰されます。本年度縄瀬小からは、末森寧々花さん(6年)が表彰されました。おめでとうございました。

## 『3.11追悼』

東日本大震災から8年となりました。当日は半旗とし、発生時刻に全校児童で黙とうをしたところです。風化させないように、引き継いでいかないといけない日であると考えます。

### 4月の目標

「元気よくあいさつや  
返事をしよう」

### 行事予定

#### 【4月】

1日～4日 春季休業

5日(金) 新任式・始業式  
教室移動・大掃除  
(3時間授業、給食なし)

9日(火) 入学式準備

10日(水) 入学式 入学式片付け

11日(木) 視力身体検査(1・4年)  
委員会活動

12日(金) 清掃班編制 登校班会  
視力身体検査(2・3年)

クラブ活動  
(4時間授業:1年)

14日(日) ファミリー読書の日

15日(月) 視力身体検査(5・6年)  
(4時間授業:1年)

16日(火) 歯科検診(全学年)  
縄瀬地域戦没者慰靈祭(午後)

17日(水) 内科検診(全学年)  
18日(木) 全国学力検査(6年)

みやざき学力調査(4・5年)  
耳鼻科検診(1・3・5年)  
教育相談

19日(金) 参観日・全校懇談会

22日(月) 家庭訪問(横谷)  
心電図検査(1年)

23日(火) 家庭訪問(藏元・三和)

24日(水) 歓迎ふれあい給食(5・6年)

25日(木) 立腰指導の日  
歓迎ふれあい給食(4年)

26日(金) 家庭訪問(共和)  
運動会結団式 尿検査(一次)  
歓迎ふれあい給食(2・3年)

(家庭訪問予備日)

29日(月) 昭和の日

30日(火) 国民の休日

※朝の立番指導(11日～15日)

※立腰週間(22日～26日)

特集：宮日新聞『若い目』掲載作文紹介④

前回以降、横川獎さん（2年）、末森寧々花さん（6年）が載りました。

1年間で、18回（16名）の掲載でした。よく頑張りました。次年度もお楽しみに！

命を大切にする

前村樹莉

私が3学期にがんばりたいことがあります。  
一つ目は勉強です。私は、算数や外国語が大の苦手です。算数や外国語の発音が難しいからです。だから、3学期は復習や予習をしっかりがんばっていきたいです。  
二つ目は自分自身に何ができるかどうか考えることです。冬休み前に担任の先生が少しの間休みました。その間私は、先生のかわりに何ができるか考えました。しかし、残念ながらあまり思いつかなかつたです。でもある日、先生に手紙を書くことになりました。私はこれだけじや私の思いは伝わらないと思い、おりがみもおりました。ほかには教室にある先生のお花に水をあげるようになりました。3学期はもつと人の役に立つことを進んでやりたいです。  
三つ目は命を大切にすることです。昨年は地震、台風などいろいろなことがありました。私は災害で命をなくした方々の分まで命を大切にしていきたいです。  
この三つのことをがんばって、あと2ヶ月の小学校生活を楽しく過ごしたいです。

(2月1日掲載)

## ボウリング大会

内村  
里奈

今日、特別支えん学級交流学習会がありました。ボウリング大会と卒業生を祝う会、合同作品展がありました。

ボウリングでは、スペアを2回取りました。他の学校の人たちと久しぶりに会うことができたのでよかったです。今回の交流学習会では、たくさん思い出ができました。とても楽しい1日でした。

高崎小の女の子が一緒に中学校へ入学校するので、うれしいです。中学校になつても、仲良くして、たくさん友達をつくりたいです。勉強も一生けん名がんばつていきたいです。

(2月22日掲載)

自せんまもるぞ

横川 しょう

「エコって何かな」とおもいました。分からなかつたので、じてんでしらべました。じてんには、「エコロジー」または、「生ぶつとかんきょうとのかんけい」をけんきゅうする学もん」と、書いてありました。お父さんに聞いたら、「自ぜんをまもるために、どうしたらいいかを考えること」と教えてくれました。ぼくは、「自分にできる自ぜんをまもるこうどう」を考えました。ぼくにできることは、「ゴミをわけてするること」「道におちているゴミをひろつてすること」だとおもいました。学校では、牛にゅうパックをあらつて、かわかしてからリサイクルしています。自分にできることがあります。自分をまもつていきた

(3月11日掲載)

日本ぶよう鍛錬

末森寧々花

今、私は勉強のほかにも必ずがんばっている事があります。それは日本ぶようです。今年に入つて芸れき3年目になつたばかりです。私の周りにはたくさんの中で私は先ばい方のような手と言われるわけではありません。私は、自分が毎日練習を重ねることが大事だと思いました。それから毎日、おどりの基礎練習内容を見直しました。それを毎日少しづつくり返し、努力を重ねました。

すると、ある日のおけいこのときに「前よりも上手になつていい」と言われ、自分の努力の成果が認められうれしかったのを覚えてています。

このことから、日本ぶようにも勉強しても「千日」のけいいこを鍛えとすの名言のように、がんばらることは良いことだといいました。だから、自分ががんばりたいと思う事は毎日努力を重ね、成長していきたいで

(3月12日掲載)

## 【お知らせ】

- P T A 総会が3月13日に行われました。今村P T A会長をはじめ、本年度の役員の皆さん本当にありがとうございました。次年度の役員の皆さんもよろしくお願ひいたします。
  - 日常生活で、児童が胸に付けている『名札』は、この3月より登下校時には、防犯対策として、付けないようにしました。ご承知おきください。